



Asociación de Investigación
Histórica de Vicálvaro
Vicus Albus

Vicálvaro, 20 de agosto de 2020

Estimados socios y simpatizantes:

En el día de ayer ha aparecido en el blog digital *Blastingnews*, un artículo relacionado con los restos de la bodega del palacio del Duque de Sevillano. Nos atribuyen declaraciones en las que reclamamos la conservación de los mismos que no hemos hecho a dicho medio ni a ningún otro, por lo que desmentimos tal información.

Estamos en contacto permanente con la responsable de arqueología que lleva a cabo el estudio de dichos hallazgos y apoyamos totalmente dicho trabajo, pues ha sido escrupulosamente correcto, colaborando con las autoridades en todo momento y siguiendo todas sus pautas y protocolos.

Desde nuestra página web (<http://www.vicusalbus.org>), y redes sociales, ofrecemos todas las informaciones relacionadas con la actividad de nuestra entidad, y son el lugar donde se pueden contrastar las diversas informaciones en caso de duda.

Muchas gracias y un saludo.

El Presidente